



■ EDUCACIÓN

Asamblea de profesores y alumnos de Filosofía sobre el anteproyecto de la nueva ley educativa

Los profesores y los representantes de los alumnos de la Facultad de Filosofía están convocados hoy a las 12 de la mañana en una asamblea para tratar las movilizaciones que llevarán a cabo para intentar dar marcha atrás a la reducción de un 66% de las horas lectivas de Filosofía en ESO y Bachillerato. Entre las acciones reivindicativas que se plantearán está la de regalar libros de la materia al ministro Wert para concienciarle de la importancia de esta asignatura.